
Homenaje a la Ministra Margarita Luna Ramos por su trabajo en la aplicación de la Justicia

***El TFJA le otorgó la Medalla al Mérito Jurisdiccional “Margarita Lomelí Cerezo”**

***La tarea que ha realizado le permitió servir al país, dijo la galardonada**

***Su labor, ejemplo para futuras generaciones: Magistrado Rafael Anzures Uribe**

El Tribunal Federal de Justicia Administrativa rindió homenaje a la Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Margarita Beatriz Luna Ramos, quien -por su destacada trayectoria en el ámbito jurisdiccional- recibió la Medalla al Mérito “Margarita Lomelí Cerezo”, que le hizo entrega el Magistrado Presidente de esta institución, Carlos Chaurand Arzate.

Durante la ceremonia que se llevó a cabo en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la Ministra Luna Ramos recibió así el reconocimiento de Magistrados y Magistradas en activo y en retiro, de los representantes de diversas instancias del Poder Judicial y Legislativo y de las autoridades electorales del país que asistieron al evento.

La Ministra Luna Ramos, en su intervención, agradeció el galardón que se le otorgó y el apoyo que siempre ha recibido de diversos personajes del foro que, manifestó, la impulsaron a lo largo de su larga carrera en el camino de la aplicación correcta de la justicia, la cual ha seguido con trabajo, disciplina y estudio constante.

El acto se efectuó en el auditorio “Antonio Carrillo Flores”, de este órgano jurisdiccional, donde la funcionaria también indicó que siempre se ha esforzado en actuar de manera recta y honorable, para cumplir con la elevada responsabilidad que representa ser integrante del más alto Tribunal de la Nación. “La tarea realizada, continuó, ha permitido servir a mi país”.

También reconoció que, a pesar de la importancia de los avances que se han conseguido en diversos ámbitos para erradicar la violencia contra las mujeres, faltan muchos más para evitar que se les vulnere, ya que la violación de que muchas son objeto, impone la necesidad de no cejar en el empeño de combatir esos ataques.

A su vez, el Magistrado Rafael Anzures Uribe, quien forma parte de la Primera Sección de la Sala Superior del TFJA, indicó que ese galardón que fue creado por los miembros de la Junta de Gobierno y Administración en 2008, honra hoy a una mujer de excepción, que siempre ha demostrado su dedicación y amor por la justicia, como ejemplo para las futuras generaciones.

Ciudad de México, 22 de noviembre de 2018
Boletín 16/2018

También intervino la Magistrada Magda Zulema Mosri Gutiérrez, de la Segunda Sección de la Sala Superior, y quien subrayó todas las tareas que se han realizado México y el mundo para combatir la violencia contra las mujeres y defender sus Derechos Humanos, y pidió a todos seguir el ejemplo de la Ministra Luna Ramos, para hacer respetar los abusos en materia de género.

Por su parte, la Maestra Daniela Paola Ravel Cuevas, Consejera del Instituto Nacional Electoral, indicó que la Ministra ha realizado siempre una destacada y exitosa carrera en el Poder Judicial, mostrando con su trabajo que todos tenemos la obligación de evitar la violación de los derechos de las mujeres e impedir cualquier forma de micro machismo.

Además, las Magistradas Martha Fabiola King Tamayo, de la Décimo Primera Sala Regional Metropolitana, y Sonia Sánchez Flores, Presidenta de la Segunda Sala Regional de Occidente, recibieron un reconocimiento por haber obtenido el primero y segundo y tercer lugar, en cada caso, en el concurso Sentencias o Medidas Dictadas con Perspectiva de Derechos Humanos y/o Perspectivas de Género, en Materia Fiscal y Administrativa.

En el presídium, además de los mencionados estuvo –como testigo de honor- el Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Jorge Mario Pardo Rebolledo, y más tarde acompañaron al Magistrado Chaurand Arzate al lobby del auditorio, para inaugurar la exposición fotográfica denominada Rostros de la Violencia.

---O---